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公益社団法人愛知県医師会 第 25回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 11月 24日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 5分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通   

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收  浦 田 士 郎 

   大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅  河 村 英 徳 

   間 瀬 光 人  横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一 

監 事／伊 藤 宣 夫 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

※浦田理事、服部副議長遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席者 21名(う

ち理事 17名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について 

①一般社団法人愛知医科大学医師会(会長 道勇 学)主催の日医認定産業医研修会

〔R5.3/11(土)〕の共催について 

樫尾理事より説明され、標記研修会への共催が承認された。 

 

(２)第 193回(臨時)代議員会〔R5.3/18(土)〕の次第について  

樫尾理事より説明され、標記代議員会の次第については、資料の通りで承認された。 
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(３)令和 5年度代議員会の日程(案)について 

樫尾理事より説明され、下記のとおり開催が承認された。 

・第 194回(定例)代議員会：令和 5年 6月 17日(土)14:30～ 

・第 195回(臨時)代議員会：令和 6年 3月 16日(土)14:30～ 

 

(４)人事委員会〔11/24(木)〕の開催について 

樫尾理事より説明され、11月 24日(木)、理事会終了後の開催が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 11/24(木) 愛知県医師会館建設小委員会 803会議室 
大輪理事 

樫尾理事 

2 11/29(火) 選挙管理委員会 5階医師連盟会議室 
樫尾理事 

大輪理事 

3 R5.1/16(月) 精度管理委員会 803～804会議室 
小出理事 

浦田理事 

4 R5.2/13(月) 精度管理研修会 9階大講堂 
小出理事 

浦田理事 

5 R5.3/4(土) 救急医療・災害医療シンポジウム 9階大講堂 
河村理事 

舩橋理事 

  

３．健康教育講座(地域開催分)の動画配信について 

西脇理事より説明され、今年度開催中止となった健康教育講座(地域開催分)の代替

として、講座のビデオ撮影を行い、あいち健康ナビ「ビデオ健康塾」にて動画を配

信することが承認された。  

 

―協議事項― 

４．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合委員総会〔11/19(土)〕について 

(中部医師会連合主催：都ホテル四日市) 

柵木会長より、大半の役員が出席され、既に周知のことであるので割愛すると発

言された。 

 

２．日医医療経営検討委員会(WEB会議)〔11/16(水)〕について 

(日本医師会主催：本会館内) 

大輪理事より、松本会長から諮問「医療機関の医業経営における課題への対応」

がなされ、その後議題に移り、物価高騰、医療機関の経営状況等について検討を

行ったと報告された。また、猪口副会長より厚労省の検討会において、医療法人

の経営情報のデータベースの在り方について報告がなされたと補足された。 

 

３．日医都道府県医師会長会議〔11/15(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

小出理事より、医療従事者の安全を確保するための対策について討議されたことが

報告された。 

 

４．日医理事会〔11/15(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

小出理事より、新型コロナウイルス感染症対策本部会議、理事打合会、理事会につ

いて報告された。 

 

５．中部医師会連合災害医療担当理事連絡協議会〔11/19(土)〕について 

(中部医師会連合主催：都ホテル四日市) 

河村理事より、加陽静岡県医師会副会長から令和 3年度日医救急災害医療対策委

員会の報告があったこと、被災地となった場合の対応方法や各県の JMATの取組状

況について意見交換がなされたことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

６．ホームページ・IT 化対策委員会(WEB会議)〔11/18(金)〕について 

(501会議室) 

田那村理事より、令和 5年度情報セキュリティ研修会の講演テーマ及び講師につ

いて協議を行い、引き続き検討することとなったことが報告された。また、第 3

回日本医師会医療情報システム協議会運営委員会の案内及びランサムウェアに関

する注意喚起について報告・意見交換を行ったことが報告された。 
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７．愛知県医師会勤務医部会幹事会〔11/16(水)〕について 

(801～802 会議室) 

浦田理事より、勤務医生協理事会、全国医師会勤務医部会連絡協議会について報

告がなされたと説明された。また、特定労務管理対象機関の指定について話題提

供がなされたと報告された。 

 

８．医療安全対策委員会〔11/15(火)〕について 

(名古屋東急ホテル) 

渡辺理事より、令和 4年 11月の委員会提出案件について検討したと報告された。

また、緊急で愛西市のワクチン接種後に死亡した件について検証を行ったと補足

された。 

 

９．治験審査会〔11/18(金)〕について 

(802会議室) 

渡辺理事より、継続審査案件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 3件、潰瘍性大腸炎・

クローン病１件)については、全て承認されたと報告された。 

 

１０．「現代医学」誌編集委員会(WEB会議)〔11/17(木)〕について 

(501会議室) 

間瀬理事より、「現代医学」誌 69 巻 2 号(2022 年 12 月号)座談会の開催結果及び

校正作業の進捗状況について報告、70巻 1号(2023年 6月号)紙面「座談会」・「特

集」・「臨床トピックス」・「オピニオン」について、それぞれ座長・編者・執筆者

の検討を行ったと報告された。 

 

１１．調査室委員会(WEB会議)〔11/21(月)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

横山理事より、調査室だより 1本について協議し、前後編の 2回に分けて愛知医

報へ掲載予定としたことが報告された。また、会員意識実態調査について、新型

コロナ前後の経営状況を把握するため、コロナの検査・診療の実施、ワクチン接

種への参加を調査する設問案を作成し、議論を行ったと報告された。 

 

１２．警察部会幹事会〔11/21(月)〕について 

(801～802 会議室)  

舩橋理事より、県警担当部署から現在の状況等について意見交換が行われた他、

検視医研修会の演題について協議したことが報告された。また、改正道路交通法・

運転技能検査等について補足説明された。 

 

１３．地域医療介護委員会(WEB 会議)〔11/15(火)〕について 

(6階研修室)  
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森理事より、保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムについて、申し

込み状況について報告を行い、改めて周知依頼がなされ、委員に対し来場参加を

呼びかけたと報告された。また、介護保険主治医意見書の提出期限について愛知

県より回答がなされ、協力を求められたと補足された。 

 

１４．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記 No.1～No.2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 11/18(金) 健康教育講座 52名 
西脇理事 

田那村理事 

2 11/20(日) 産業医研修会 197名 
舩橋理事 

河村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１５．愛知県医療審議会医療法人許認可部会(WEB会議)〔11/21(月)〕について 

(愛知県主催：WEB開催) 

野田副会長より、医療法人の設立について医科 16件、歯科 10件と合併案件 1件

が審議されたことが報告された。 

 

１６．愛知県子ども・子育て会議(愛知県社会福祉審議会児童福祉専門分科会)

〔11/21(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

小出理事より、事務局からあいちはぐみんプラン 2020-2024における進捗状況と

今後の目標について、ヤングケアラー実態調査や内閣府こども家庭庁について説

明がなされたと報告された。なお、コロナ禍における若年者の妊娠や性病の増加

等に鑑みて注意喚起をするよう要望したと補足された。 

 

１７．愛知県訪問看護ステーション協議会理事会(WEB 会議)〔11/21(月)〕について 

(愛知県訪問看護ステーション主催：WEB開催) 

大石理事より、令和 5年 6月 24日(土)に令和 5年度通常総会を開催すること、特

別講演のテーマが「訪問看護総合支援センターの役割と連携」になったことが報

告された。また、今後、在宅医と訪問看護師との連携強化を図る企画を検討する

ことになったと補足された。 

 

１８．愛知県自殺対策推進協議会〔11/15(火)〕について 

(愛知県主催：三の丸庁舎) 

舩橋理事より、令和 4年 10月 14日に閣議決定された自殺総合対策大網について

の説明と次期「愛知県自殺対策推進計画」の策定について協議が行われたと報告
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された。また、計画公表までのスケジュール(予定)について案内があったと補足

された。 

 

【その他事項について】 

１９．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

２０．宿泊療養施設のオンコール体制【11/21(月)～：浦田理事・河村理事】について 

浦田理事、河村理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応

についての現状が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和４年１１月２４日 


